
31 年 3 月 29 日

飛鷹　美知子 ９７０－９１０１

１ 開催日時 平成 31 年 3 月 22 日　 10:00 ～

２ 開催場所

３ 出席者
（1）

　人

（2）　職員
　人

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①

④

⑦

７

８ その他特記事項

山﨑　智美

二神　靖夫

様々な行事、活動をしており素晴らしい。感染予防、災害対策もきちんとできており、安心した。

小規模特別養護老人ホーム　ユニットリーダー

飛鷹　美知子 グループホーム　管理者7

要望、助言に対する考え方

組んでください。職員も大変だと思うが、燃え尽きないように。

⑥

　別紙のとおり

②

③

・外部評価報告（グループホーム）…結果の報告と、今後の課題・取り組みについて

内出血等の状況報告が多いが、どこの施設も悩んでいる。対応が難しいケースは、できるだけ少なくなるよう取り
写真の様子をみても、しっかりと計画し楽しんでもらっている。今後もがんばって。

マニュアルは整備している。火災以外の訓練も想定して実施している。水害時1Fの利用者は2Fへの移動も
必要だが災害用の備蓄や、非常電源もあり最新の設備で整っているので、大丈夫だと思う。老人施設協議会

③

や地域の方とも防災協定を結んでいる。

（民生委員：青野様からも「この地域は水害等については比較的安全である」とお話あり）

面会の度、スタッフが穏やかに接してくれている。感謝している。
きちんとできているか？

離設は、玄関のところで出ようとしたのを止めることができた。服薬ミスは、時間薬を忘れていたり、床に落ちて
いた等の、受診が必要でないものである。

⑥

状況報告の離設は、どういった状況か？また服薬ミスの内容は？市に報告していないようだが？
離設の場合、市への報告は、警察に捜索願を出した場合。誤薬は、受診が必要な場合に提出が必要。
身体拘束は0件か？今後は、活動状況報告書への記載が望ましい。
行事頑張っている。暖かくなってきたので、外に出て暖かい空気にふれさせてあげてほしい。
きめ細かく見てもらっている。母親は手がかかると思うが、よくしてもらっている。運営推進会議参加は3回目だが、

毎回勉強になるので、他の家族にもぜひ参加していただき、取り組みを知ってほしい。
⑤

心温まる行事をしてもらっている。陽気もよくなってきたので、GHの畑など活用してほしい。
今年度は豪雨災害などがあったが、小野川の水位もあがり心配した。災害時のマニュアル整備や避難訓練は

横山　恵美
和田　久美

高橋　雅志 施設長

上田　稔 グループホーム　計画作成担当者

小規模特別養護老人ホーム　看護主任補

小規模特別養護老人ホーム　生活相談員

小規模特別養護老人ホーム　生活相談員

田中　様 民生委員

廣藤　様 特養ひろたケアマネージャー

タムラ　様 松山市介護保険課

青野　様 民生委員

丹生谷　様 グループホーム（家族）

7 竹本　様 〃

寺道　様 小規模特別養護老人ホーム（家族）

11:00

ガリラヤ久米　3F多目的ルーム

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

事業所名 グループホーム　ガリラヤ久米

担当者 電話番号



31 年 3 月 29 日

二神　靖夫 ９７０－９１０１

１ 開催日時 平成 31 年 3 月 22 日　 10:00 ～

２ 開催場所

３ 出席者
（1）

　人

（2）　職員
　人

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①

④

⑦

７

８ その他特記事項

⑤

⑥
きちんとできているか？

③

組んでください。職員も大変だと思うが、燃え尽きないように。

離設の場合、市への報告は、警察に捜索願を出した場合。誤薬は、受診が必要な場合に提出が必要。

毎回勉強になるので、他の家族にもぜひ参加していただき、取り組みを知ってほしい。

や地域の方とも防災協定を結んでいる。

マニュアルは整備している。火災以外の訓練も想定して実施している。水害時1Fの利用者は2Fへの移動も
必要だが災害用の備蓄や、非常電源もあり最新の設備で整っているので、大丈夫だと思う。老人施設協議会

11:00

ガリラヤ久米　3F多目的ルーム

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

事業所名 小規模特別養護老人ホーム　ガリラヤ久米

担当者 電話番号

丹生谷　様 グループホーム（家族）

7 竹本　様 〃

寺道　様 小規模特別養護老人ホーム（家族）

田中　様 民生委員

青野　様 民生委員

廣藤　様 特養ひろたケアマネージャー

タムラ　様 松山市介護保険課

飛鷹　美知子 グループホーム　管理者

上田　稔 グループホーム　計画作成担当者

二神　靖夫 小規模特別養護老人ホーム　生活相談員

高橋　雅志 施設長

7

横山　恵美 小規模特別養護老人ホーム　生活相談員

和田　久美 小規模特別養護老人ホーム　看護主任補

山﨑　智美 小規模特別養護老人ホーム　ユニットリーダー

写真の様子をみても、しっかりと計画し楽しんでもらっている。今後もがんばって。
内出血等の状況報告が多いが、どこの施設も悩んでいる。対応が難しいケースは、できるだけ少なくなるよう取り

　別紙のとおり

身体拘束は0件か？今後は、活動状況報告書への記載が望ましい。
行事頑張っている。暖かくなってきたので、外に出て暖かい空気にふれさせてあげてほしい。
きめ細かく見てもらっている。母親は手がかかると思うが、よくしてもらっている。運営推進会議参加は3回目だが、

様々な行事、活動をしており素晴らしい。感染予防、災害対策もきちんとできており、安心した。

②

③

・外部評価報告（グループホーム）…結果の報告と、今後の課題・取り組みについて

状況報告の離設は、どういった状況か？また服薬ミスの内容は？市に報告していないようだが？

心温まる行事をしてもらっている。陽気もよくなってきたので、GHの畑など活用してほしい。
今年度は豪雨災害などがあったが、小野川の水位もあがり心配した。災害時のマニュアル整備や避難訓練は

面会の度、スタッフが穏やかに接してくれている。感謝している。

離設は、玄関のところで出ようとしたのを止めることができた。服薬ミスは、時間薬を忘れていたり、床に落ちて
いた等の、受診が必要でないものである。

（民生委員：青野様からも「この地域は水害等については比較的安全である」とお話あり）

要望、助言に対する考え方

⑥


